

SWI

Personil Polsek Nyalindung Lakukan Patroli Dialogis untuk Tingkatkan Keamanan Wilayah

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SWI.OR.ID

Aug 1, 2023 - 13:05



Personil Polsek Nyalindung Lakukan Patroli Dialogis untuk Tingkatkan Keamanan Wilayah

SUKABUMI - Personil Polsek Nyalindung, di bawah komando Kapolsek Nyalindung, melaksanakan patroli dialogis guna meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Nyalindung. Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, memberikan apresiasi terhadap kegiatan tersebut dan menekankan pentingnya partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan. Selasa (01/08/2023)

Aipda Sudiro dan Briptu Erdian melaksanakan patroli dialogis di sekitar wilayah hukum Polsek Nyalindung. Kegiatan patroli dilakukan dengan tujuan memberikan himbauan dan menjalin komunikasi langsung dengan masyarakat.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, memberikan apresiasi terhadap patroli dialogis yang dilakukan oleh personil Polsek Nyalindung. Dalam kutipan yang diberikan, beliau menyatakan, "Kami mengapresiasi upaya Polsek Nyalindung dalam melaksanakan patroli dialogis dan memberikan himbauan kepada masyarakat. Dukungan dan partisipasi aktif dari masyarakat sangat penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Sukabumi." Ujarnya.

Kegiatan patroli dialogis ini mendapat sambutan positif dari masyarakat. Mereka menyambut baik himbauan dan perhatian yang diberikan oleh petugas kepolisian. Warga merasa lebih aman dan terlibat dalam menjaga keamanan wilayah mereka.

Polsek Nyalindung terus berkomitmen untuk melaksanakan kegiatan patroli dialogis secara rutin guna menjaga hubungan yang baik dengan masyarakat. Hal ini merupakan salah satu upaya Polres Sukabumi dalam mewujudkan visi "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Dengan kolaborasi antara polisi dan masyarakat, diharapkan Sukabumi tetap menjadi daerah yang aman dan nyaman untuk semua warganya.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.